

合川と東京を結ぶ

「合京会」

呼びだすと直ちに通話することになっています。

農村から都会への人口の流れは、いまはじまつたのではないが、就職、出稼ぎと最近のそれはとくに激しくなつたといわれます。東京都葛飾区新小岩に住んでる鈴木善助さん(新田出身六〇歳)は、合川町にとどまっている人々と合川町を離れ東京周辺に住んでる人々のかけ橋にしようと東京を結ぶ「合京会」をつくり会報を自費で発行しています。

鈴木さんは二十二歳で上京し現在自動車整備の仕事をしておられます。

周辺(神奈川、千葉、埼玉)に住む合川町出身者に郷土のよりを伝え、また郷土には東京のことを伝えよう

というねらいで、毎月一回定期的に会報「合京会」を発行しています。

鈴木さんは「合京会」について、会の組織や規約などむづかしい取り組みはいたしませんので、みなさん

が協力し合って大きく育てて下さいと望んでいます。

会報を通して東京に出て音信不明の方、どんな仕事

をしているか心配な人々の調査も引きつけ生存競走の激しい都会での生活を少しでも明るいものにしてみん

な幸運に役立らたいとし

て下さいと望んでいます。

会報を通して東京に出て

秋田県では現在の交通

戦争に対する非常事態を宣

言していますが、無謀な運

転者をみんなで監視して悲

しい交通事故を防ぐため

酒のみ運転、無免許運転、

スピード違反など発見した

違反者をみんなで監視

交通一一〇番制の実施

秋田県では現在の交通

場合直ちに通報する「交通

一一〇番」制を実施してい

ます。

通報は、違反者の発見日

時、場所、どのような違反

であるか、車のナンバー、

特徴、などを電話又はロ

電話で通報する場合は、

「警察緊急電話」といつて

あると、みんなの幸せのため、町の発展のため努力を

したいといっています。

合川と離れた人々はある

程度のものでも結構ですか

さと合川を想い、合川にと

離れた人々のことを想う

一文を見て両親や親せきに

どんなに喜んでもらえるか

と思うと会報発行の意義が

期待がよせられています。

会報は、これを結ぶきずな

として果す意義が大きくな

ります。

会報は、これを結ぶきずな

として果す意義が大きくな

ります。

会報は、これを結ぶきずな

として果す意義が大きくな

ります。

会報は、これを結ぶきずな

として果す意義が大きくな

ります。

合川町での米の売り

渡しは予約数量の六万

七千六〇〇俵(四千五

九〇)を突破。豊作の喜びをのせた新米

の俵がどんどん運びこま

まれています。

喜びも格別です。

ことには春以来の好天に恵まれ空前の豊作となつた。

合川町での米の売り

渡しは予約数量の六万

七千六〇〇俵(四千五

九〇)を突破。豊作の喜びをのせた新米

の俵がどんどん運びこま

まれています。

ことには春以来の好天に恵まれ空前の豊作となつた。

合川町での米の売り

渡しは予約数量の六万

七千六〇〇俵(四千五